

みきっ高新聞



5

神戸松蔭女子学院大学

× 三木高校

7月5日に神戸松蔭女子学院大学との連携に関する調印を行いました。今後、外国語や外国文化、国際理解などに関する取組を連携して企画・運営します。8月1日には「1日英語・異文化体験」を予定しています！



11

文理選択講演会 大学分野別講座体験

1年生を対象に文理選択に関する講演会を行いました。その後、大学から来ていただいた先生方に分野別で体験講座を開いていただきました。2年生からは、文系理系に分かれ自分の将来に向けてより学びを深められるように、慎重に文理選択をしてほしいと思います！



13

14

夏の球技大会



三木高校の球技大会は、各学期末考査後に2日間かけて行われます(^ ^)

今回はドッジボールとバレーボールの2種目で、2日間開催の予定でしたが…2日目は決勝戦直前の雨により、泣く泣く途中で打ち切りになりましたが、期末考査後のイベントに生徒たちは皆楽しそうでした。

14年ぶりの全国IH出場！

400mH選手 谷生くん

(75回生・緑が丘中出身)

に聞きました！

全国IHレース前の想い

全国IHでは今まで練習してきたことをすべて出し切り、自己ベスト更新、準決勝進出を目標に全力で悔いの残らないレースをしたいと思います。

400mHの見どころは？

第3コーナー(最後のコーナー)を抜けてからの100mの追い上げです！



15

選挙出前授業(3年) 薬物講演会(2・3年)

3年生を対象にした、選挙出前授業と、毎年恒例の2・3年生を対象にした薬物講演会を行いました。

年齢が上がるにつれて人間関係も広がります。正しい意思決定・行動選択のできる大人になるには、高校生の時期から知識をもつことが大切です！

